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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

発表！ 

市民が	 
選んだ	 

毎年	 
恒例	 

民間認可保育施設のうち「株式会社立」の割合が多摩26市でNO.1。市全体の「保育の質」が課題なのに…�

突然示された、公立保育園	

2021年も残り少なくなりました。仕事納めや年越しの準備も慌ただしい中ですが、来年への課題を押さえておくためにも、改めて今年
小金井市政で起こった出来事等を振り返ってみたいと思います。それぞれについて、皆さんはどのようにお感じでしょうか？ 

財政的課題。R7年に基金総額が	  
90億円からわずか13億円に！？	  
庁舎等建設に黄色信号	

【調査方法】
2021年12月3
日～12月6日
迄／インター
ネット投票 

↑廃園対象のくりのみ保育園。国
基準の園庭がある保育園は限ら

れており「もったいない」という声も	

←在園保護者向け、ま
た市民向けの説明会が

開かれたが、突然の廃
園方針への戸惑いと市

への不信感が多数表明

されています。	

廃園理由は	  

「老朽化」だが、

建物の耐震性

には問題なし	

←近隣市では「公立保
育園の在り方」について

有識者を交えて議論し
定めている。小金井市

は公立保育園の役割を

議論・定義せず	

7月、市は「公立園3園を段階的に縮小して廃園にする」と、
これまでの民営化からの方針転換を突然発表。保護者を
含めて“寝耳に水”な状態で混乱が起こりました。要望書
や陳情書なども保護者等から提出されるなど動きもあり、
翌年からの着手を一年延期したものの、市の基本的な考
えは変わらず。議会では、こがおもを含め複数の会派で
「公立保育園の在り方検討委員会設置」のための条例を
提案し、引き続き審査中。説明会では保護者や市民から
厳しい意見が相次いだものの、市は今後の進め方につ
いて、説明会を続けるかどうかも含めてまだ検討中。	

ワクチン供給が不安定なこともあり、
市民の大多数が短期間に接種すると
いう前代未聞な事務に日本全国の自
治体が混乱しました。しかし、小金井
市は医師会が積極的に動き、全国的
にも早く高齢者接種が進み「小金井
モデル」として各種メディアでも取り上
げられました。また独自の集団接種
会場設置にも取組み、前年の10万円
給付事務が多摩地域内でワーストレ
ベルの支給スピードだった汚名返上
となりました。	

庁舎等建設費は「概算84.4億円を
下回るようにコストダウンを詰めて
いる」と説明を受けていましたが、結
果的に90.7億円に（物価上昇の状
況から上振れすることは囁かれてい
ました）。庁舎等建設コストを中期財
政計画（案）に反映すると、R７年度
には財政調整基金約８億円、基金
残高総額でもわずか13億円という
状況に陥ることがわかりました。も
はや危機的財政状況といえます。	

↑財政調整基金が10億円を
切る不安すぎる財政運営	

廃園方針で大混乱	

新型コロナワクチン接種！	  
医師会の頑張り＆連携でスムーズに！	

要するに�

お金�
の問題で�

旧西友があったビルでの大規模接種会場を夏場に稼働	

今年も色んなことがありました。 



Topics★	

西東京市オンライン授業についての視察�

コロナ禍に西東京市教育委員会では全小中
学校でオンライン授業を実施しました。11/26
に視察に行ってきました。	

12	
議会ナイト�
18:30〜20:00	

/27	

市政報告＆意見交換会�イベント告知　	

Mon�

2021年年
振り返り

水谷 たかこ	

３月改選後、引き続き「保育の質」に取組んでいます。
「不登校支援」は課題が明確になり市も新たな取組み
に動き出しました。今後の産業振興、行政と議会のデ
ジタル化等重要な議論にも挑戦中。公式LINEも始め
ました。日々色んな問い合わせや要望も頂いてます。
来年はもっと新しいことにチャレンジしたいです。	  

白井 亨	

第6位 第7位 

4年連続・一般会計決算
不認定！（前代未聞）	

第8位 
不登校支援
の再構築	  
もくせい教室のサ
テライトを東京学
芸大学内に設置	

第9位 

コロナ禍での新しい
生活様式、続く…	

第4位 

玉川上水・皆伐で�

第10位 

選挙の1年！市議
選〜都議選〜衆院選	

国分寺崖線の環境・景観・文化を壊す都市計画
道路3.4.1号線、3.4.11号線について、新しく策定
するマスタープランの中でどのような記述になる
のか？について注目が集まっています。	

庁舎建設（浸水対策含む）4件、公共施設
マネジメントの体制構築、都市計画マス
タープラン、公立保育園の廃園方針（案）、
職員のボーナス関係　各1件、他	

西岡市政下で、4年連続して一般会計の決
算が不認定となりました（認定に反対する
理由は各会派で様々です）。	

取り組みたいテーマ「公園のルール作り」に関して、
コロナ禍で視察に行けない等、なかなか研究が進
まず（涙）、校則見直しに関するルールメイキングを
研究中。下半期は、公立保育園廃園問題をはじめ、
課題山積の市政運営に振り回された1年でした。来
年は少しずつでも前進したいです。	

法面の保護とも言われるが…	

要予約�
オンライン開催�
（zoomを使用）�

shirai10629@gmail.com 

kogaomo.com/ 

【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ 
ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

参加費無料	  

生物多様性はスルー！？�

都市計画マスタープラン策定中！	  
都市計画道路に関する記述は	  
どうなる！？	

＜その他、自由筆記でご意見のあったこと＞	
前原町の平代坂付近の大規模住宅開発／CoCoバス再編事業／

生産緑地の約98%が特定生産緑地に移行／東小金井駅前の道路

整備／小金井市ゆかりのYOASOBIのikuraさんが紅白出場	

4会派5名合同

での視察を企

画して行って

きました	

2022年初頭の会議等の予定��

1/11	  　議会運営委員会	
1/13	  　庁舎＆公共施設マネジメント特別委員会	
1/17	  　行財政改革推進調査特別委員会	
1/19-‐20	  　議会運営委員会行政視	
1/24-‐25	  　総務企画委員会行政視察	  
1/26	  　厚生文教委員会行政視察	  
1/28	  　小金井市議会報告会	
1/31	  　建設環境委員会	
2/1	  	  　 総務企画委員会	  
2/1-‐2	  　建設環境委員会行政視察	
2/3	  	  	  	  　全員協議会（コロナ対策について）	  
2/7	  	  	  　 厚生文教委員会	

2022年の定例
会は2月17日

スタート	  
（予定）	

令和4年1月5日（水）	  
から1月31日（月）まで	

キャッシュレス決済の普及促進を目的	  
小金井地域応援キャンペーン！！	

注記：キャンペーンは早期に	  
終了する場合があるようです	  

キャッシュレス決済サービス「PayPay」
を利用した場合に決済額の最大30
パーセントがPayPayボーナス（ポイン
ト）で戻ってくるキャンペーン	

第5位 

生活が変わりましたね…	  

新しい	  
取組！	  

市議選	  
もありまし

たね…	  

西岡市長の市政運営に
喝！？様々な決議9件が
可決される（10月迄）	

玉川上水では、名勝小金井に指定されて
いることから桜の保全のため、桜以外の
樹木が全て伐採されまるで禿山に。生物
多様性の観点から疑問が呈されています。	

この環境
と景色を
残したい	

10大ニュース投票の�
ご協力ありがとう�
ございました！�

変更になる可能
性もあります	


